



Solidaritätsbeitrag der Stadt Luzern

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 25. Mai 2021

Die Finanzdirektion der Stadt Luzern hat für die Hilfsaktion «Coronavirus International» der Glückskette einen Solidaritätsbeitrag von 30'000 Franken gesprochen. Der Betrag wurde auf das Spendenkonto der Glückskette überwiesen.

Während sich die Situation in der Schweiz langsam entspannt und erste Lockerungen der Massnahmen wieder etwas Normalität bringen, steigen die Fallzahlen in anderen Ländern, wie zum Beispiel Indien, dramatisch an. Täglich erkranken Hunderttausende Menschen neu am Coronavirus, und die Spitäler können die Schwerkranken nicht mehr versorgen. Die Glückskette hat daher die bereits laufende Spendensammlung «Coronavirus International» auf Indien ausgeweitet und noch einmal zum Spenden aufgerufen.

Die Stadt Luzern stellt jedes Jahr finanzielle Mittel für Nothilfen bereit. Im Budget 2021 ist dafür ein Kredit über insgesamt 220'000 Franken eingestellt.